



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / [Science Class](#)

2021年10月6日

ブログ

Science Class

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

今回は6月、9月に行った理科の実験の復習についてお届け致します。その時々の季節の違いとその変化を知るために棒を立て、日時計で太陽の位置を確認しました。

まずはスクール内で6月、9月の写真を見て影の向きや長さを確認し、今月はどの向きでどの長さの影ができるかを予測します。

その後、実際にいつも実験が行われている公園へLet's go!そこで、6月とは向きが変わっていたり、9月とは長さが変わっていたりすることを発見した子どもたちは季節の移り変わりと太陽の位置や向きの関連性に興味津々でした♪

その後は恒例の影鬼をして遊びました。あるお子様は「砂場からではいけない」ルールを活用し、砂場の角にいることで捕まらないことを発見しました。また、あるお子様たちは遊具である丸太によって影が隠れるのではないかと考え、丸太の上に立って自分たちの影を隠そうとしていました。それぞれのお子様の発想には毎回驚かされるばかりです(^^)

そして、授業の終わりには、頑張った子どもたちにアメリカ人講師Josh先生から虹のプレゼント虹の絵素敵な贈り物に満足感溢れる笑顔の子どもたち…。

さらにイギリス人講師Mike先生から見せてもらったバッタを観察し、その自然への探究心の芽生えから多くの発言がありました。子どもたちには、生物や植物等との自然体験から季節の変化を感じてもらいたいとコーナーズは考えます。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、イギリスとアメリカのネイティブ講師が指導する充実した経験学習型教育で記憶を定着させながらも、子どもたちが日本ならではの季節の移り変わりを感じられるような工夫をしています。

その中で、自然への観察力を身に付け、知的好奇心や学習意欲を發揮できる、その経験こそが語彙を豊かにし高度な言語能力の発達に大きな影響を与えることがコーナーズの研究結果により証明されています。



































